

● 地域の情報や身近な話題、
耳寄りな情報を
どしどしお待ちしております！

★ 大 長島町社協が県境越え災害協定 規模災害時に助け合う

災害協定を結んだ6市町社会福祉協議会の会長ら↓



11月5日、長島町社会福祉協議会（早崎九洲男会長）は、熊本県の天草市、上天草市、苓北町と、長崎県島原市、南島原市の5市町の社会福祉協議会と災害時にける相互の応援協定を結びました。

この協定は、大規模災害が発生した際、熊本県天草と長崎県島原は陸路が使えない場合でもフェリーで往来できることから考案。県境を越え協力態勢を構築し、市町の社会福祉協議会が設置するボランティアセンターに職員を派遣し合うことと、必要な物品、資機材の提供、あつせんを行うこととしました。

早崎会長は「近年の異常気象で災害が発生した際、相互乗り入れで迅速に対応できるようになった。今後は定期的集まり、もしもの時に備えた訓練なども行って行きたい」と話しました。

あんなこと、こんなこと、
耳より情報

★ 女 あづまマンダリン旗争奪 少年剣道大会 剣士が日本剣道形を披露

第20回あづまマンダリン旗争奪少年剣道大会が11月11日、長島町総合町民体育館で開催されました。

記念すべき20回大会となったことから、開会式の日本剣道形は、今年初めて女性剣士の福山寿恵さんと石田千穂さんの二人が公開演舞を行いました。互いに刀を持ち剣を振舞う姿は真剣で、周りで見ている選手らは見入っていました。

演舞した二人は「緊張したが良かったです」と喜び「今後も日本伝統の剣道ファンを増やしていきたい」と話しました。

大会は、小学生の部18チーム、中学生男子の部19チーム、中学生女子の部11チーム、計48チームが集い熱戦を繰り広げました。

大会の優勝結果は次のとおりです。

- ◇小学生の部 伊集院剣心館（日置市）
- ◇中学生男子の部 大津中学校（熊本市）
- ◇中学生女子の部 城西中学校（鹿児島市）



↑真剣なまなざしで日本剣道形を演舞する福山さん（左）と石田さん（右）

←声援がかけられ熱戦が繰り広げられる